
Drucksachen-Nr.

4673/2014-2020

Datum :
13.04.2017

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 25.04.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Vamos Stadtbahnzüge

Text der Anfrage:

Welche Konsequenzen hat die weitere Anschaffung von Vamos Stadtbahnzügen für den
Individualverkehr in der Stadt Bielefeld?

Zusatzfrage:
Wie kann sichergestellt werden, dass es nicht zu Fehlinvestitionen kommt?

Begründung:
Die Begründung erfolgt mündlich.

Unterschrift:

gez. Holger Nolte                                    gez. Detlef Werner
stellv. Fraktionsvorsitzender                    Fraktionsgeschäftsführer




